

Título del Proyecto	HistShock: kit for diagnosis and prognosis of sepsis and septic shock patients
Nº de expediente asignado	CI18-00009
Abstract	<p>La sepsis es una afección clínica que padecen los pacientes después de una infección o de una lesión. Afecta a más de 30 millones de personas al año, y anualmente provoca seis millones de muertes en todo el mundo. Se calcula que tiene un coste de unos 85.000 millones de dólares anuales. No es fácil diagnosticar la sepsis o el shock séptico, y predecir cómo evolucionará el estado del paciente (pronóstico) continúa siendo un reto para la medicina moderna.</p> <p>Objetivos: Desarrollar el «HistShock Kit» para proporcionar un diagnóstico precoz y un pronóstico preciso para la sepsis y el shock séptico, que es esencial para elegir la mejor opción de tratamiento para la supervivencia del paciente.</p>
Entidad Financiadora	Fundación “La Caixa”
Convocatoria:	Programa CaixaImpulse 2018
Importe de la ayuda	70.000€
Fechas de ejecución del proyecto	Noviembre 2018-mayo 2020
	
Enlaces	https://caixaimpulse.com/es/projects/-/caixaimpulse/project/HISTSHOCK https://www.ciberer.es/noticias/el-proyecto-histshock-de-kit-pronostico-para-la-sepsis-y-el-choque-septico-seleccionado-en-el-programa-caixaimpulse